
令和５年度 第２回岐阜県手話サークル協議会理事会議事録  

   

令和６年３月２３日岐阜県ふれあい会館会議室４０４号室にて開催されました。 

有効定数３６名、出席理事２２名、委任状１１名、合計３３名、有効定数の９１．６％、よ

って過半数以上となり会議の成立を確認しまし

た。 

       

１．会長挨拶 

初めに、長い間県サ協の役員、また大垣手話サー

クルの代表としても活躍、貢献されてこられた細

道さんが昨年１２月に逝去されました。ご都合に

より、告別式の参列はかないませんでしたので、今ここで皆さんとご一緒にご冥福を祈りた

いと思います。  

―― 黙祷 ――― 

コロナがほぼ収束したものの、県下のサークルの状況はコロナ以前には戻っておりません

が、それでも皆様と共にそれ以上に活動していきたいと思います。 

 

２．協議事項 

 第１号議案 令和６年度事業計画（案）  承認されました 

 第２号議案 令和６年度会計収支予算（案）承認されました 

 第３号議案 その他 

  監事の選任 

細道さん逝去に伴い、井口千夏さん（あゆみの会）が選任されました 

 

３．報告・連絡事項 

（１） ＨＰ・サークル紹介等について事務局より報告・依頼 

ＨＰへの問い合わせ件数は、令和５年度今日までで９件で、特に増えていると言うこ

ともありません。魅力的なＨＰを目指していますが、紹介動画は送信先である当協議

会ＨＰの容量が足りなくできない、また役員が各サークルへ取材に出向くのもなかな

か難しい状況です。各サークルよりＵＳＢ、ＳＤカードを事務局に持ち込んでいたけ

れば掲載できます。 

掲載されているサークルの活動内容について、６年度変更があれば加盟届に訂正分を

記入いただき、４月末日までに事務局にＦＡＸ等にて連絡をください。 

（２） ブロック研修会は開催に向けて、ブロック毎分かれて話し合いました。 

（３） 防災については、このところ毎年何らかの大きな災害が起きており、直接ではなく



ても身近な課題として関心が高まっています。 

今会議では、３団体合同研修会で採用されたクロスロードゲームで、皆さんが自分

のこととして掘り下げて楽しく深く考え、意識を高めることができました。 

それぞれの地元に持ち帰って、サークル員、ろう者と共に楽しく防災の関心を高め

ていっていただくことをお願いしました。 

 

 


